



## #FUERZAS ESPECIALES

# Practica Ejército en Metro

## ELEMENTOS CASTRENSES REALIZARON UN EJERCICIO ANTITERRORISTA

3

FASES CON-  
TEMPLA EL  
ADIESTRA-  
MIENTO.

4

MIL HOMBRES  
INTEGRAN  
EL EQUIPO  
ESPECIAL.

POR ALMAQUIO GARCÍA

PAÍS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Elementos del Cuerpo de Fuerzas Especiales del Ejército mexicano tomaron instalaciones del Metro como parte de las prácticas de intervención y combate urbano que lleva a cabo el personal castrense con el Curso de Contra terrorismo (COC), adiestramiento de alta intensidad que se desarrolla como estrategia preventiva de seguridad nacional.

De acuerdo con videos y publicaciones en redes sociales, que fueron confirmados por fuentes castrenses, el adiestramiento militar se efectuó principalmente en la Línea 1 del Metro y busca si-

SE  
PREPARAN

- Fortalecen la capacidad de respuesta ante posibles amenazas.

- El adiestramiento servirá para atender otros eventos importantes.

mular escenarios de riesgo en este espacio estratégico, por la infraestructura crítica ante el alto flujo de personas que utilizan este transporte a diario.

Las maniobras tácticas atienden situaciones de alto riesgo como el rescate de rehenes, la neutralización de objetivos de alto riesgo, el combate urbano, el uso de fuego real y explosivo y la intervención en espacios cerrados y subterráneos.

Además, durante el proceso de formación, los militares son preparados para enfrentar situaciones de máxima presión, por lo que también se incluye entrenamiento en guerra psicológica, operaciones encubiertas, caracterización, medicina de combate y operaciones aerotransportadas.

Por las exigencias del ejercicio, el curso es exclusivo para oficiales y sargentos de Fuerzas Especiales, quienes deben cumplir con altos estándares físicos, mentales y psicológicos, debido al nivel de riesgo que implican las misiones.

Este es un entrenamiento frecuente del Ejército Mexicano y, en general, tiene una duración de entre tres y cuatro meses. Consta de una fase técnica para el desarrollo de habilidades individuales y control del armamento; la fase táctica con operaciones de combate en espacios cerrados, manejo de explosivos, y la de operaciones con simulaciones en escenarios reales, como fue este caso en las estaciones del Metro. [\(1\)](#)